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L'office immobilier d'aix-en-provence la duranne vous présente a la
vente un appartement t3 lumineux de 66m?2 dans une résidence fermé

moderne de 2022. Situation et contexte :situé au 2eme étage avec

ascenseur, cet appartement est implanté dans un environnement calme
et bénéficie de la proximité immédiate des commerces et arréts de bus.
Description intérieure :l'entré avec placard dessert une belle piece de
vie lumineuse, ouvrant sur une terrasse de 11m2 exposé sud-est avec
vue sur la montagne sainte-victoire. La cuisine ouverte est neuve et

entierement équipé. Coin nuit :le coin nuit propose ...

The aix-en-provence la duranne real estate office presents for sale a bright 66m?
3-room apartment in a modemn gated residence from 2022. Location and
context:located on the 2nd floor with elevator, this apartment is located in a quiet
environment and benefits from the immediate proximity of shops and bus stops.
Interior description:the entrance with cupboard leads to a beautiful bright living
room, opening onto an 11m?2 terrace facing south-east with a view of the
sainte-victoire mountain. The open kitchen is new and fully equipped. Sleeping

area:the sleeping area offers two bedrooms with ...
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